



Évasion de la Pampa à l'Altiplano



Jeudi 14 juin 2018 à 14h30

Le groupe conférence des « 55+ d'Ecublens » vous propose de partir en voyage vers l'Amérique du Sud en compagnie de Nicole et Salvatore Gervasi.

Ils se feront un plaisir de vous faire partager un rêve de longue date devenu réalité, parcourir 19'000 km à moto, en traversant les étendues sauvages de l'Amérique latine. Vous suivrez leur périple à travers un diaporama réalisé pour cette occasion.

Salle Federer, au 1er étage du Centre socioculturel d'Ecublens.

Entrée libre*

***pour donner suite à de nouvelles normes de sécurité imposées par Municipalité d'Ecublens, nous ne sommes pas autorisés d'accueillir plus de 50 personnes dans la salle Federer.**

Par sa présence à cette conférence, chaque participant s'engage implicitement à ne pas invoquer la responsabilité des initiateurs en cas d'accident corporel ou de dommages matériels.